

Suchbrief

In unten stehendem Brief sind neun Inseln versteckt. Aber wo?

Herr Dr. Brück,
retardieren lässt sich die Sache nicht, ich habe mir einen Anwalt genommen. Verbal in die Zange nehmen wird der Ihr Spital, in dem Ungeheuerliches passiert. Ich bin Installateur und wollte die Rohre reparieren. Als ich aufwachte, fehlte mir die Gallenblase! Das habe ich nun davon, dass ich mich aus reiner Neugier auf eine Pritsche vor dem OP-Saal legte! Man hätte mich doch wenigstens einmal fragen können. Am Donnerstag wurde ich entlassen, nicht einmal eine Woche blieb ich im Spital. Das ist nicht normal, Taktik steckt wohl eher dahinter. Rosa Moslechner wurde auch recht bald nach ihrer OP entlassen. Dabei hatte sie ein Auge auf den Primararzt geworfen, einen gewissen Michel Golander. Eine ideale, rosarote Zukunft sah sie vor sich, es wurde aber nichts daraus. Wenn mich die Anzeichen nicht trügen, sehen wir uns bald im Gerichtssaal.

Heinrich Vartmann